

Fecha: 12-02-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: "Castro no quiere privilegios, quiere equidad, quiere ser parte del progreso sin dejar a nadie atrás"

Pág.: 10
 Cm2: 287,6
 VPE: \$ 177.472

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida



"Castro no quiere privilegios, quiere equidad, quiere ser parte del progreso sin dejar a nadie atrás"

Vecinas y vecinos de Castro, autoridades, dirigentes sociales, invitadas e invitados:

Hoy es un día profundamente especial para nuestra comuna. Nos reunimos para celebrar los 459 años de nuestra querida ciudad de Castro, capital de Chiloé, tierra de historia, tradiciones vivas y, sobre todo, de gente trabajadora, solidaria y de gran corazón.

Este aniversario tiene además un significado mayor: este año conmemoramos el Bicentenario de la Anexión de Chiloé a Chile, ocurrida en 1826. Son 200 años de historia compartida con nuestra patria, en los que Chiloé ha aportado cultura, identidad, trabajo y compromiso al desarrollo del país.

Castro nació hace siglos, pero sigue siendo el alma de Chiloé. Desde aquellos primeros días nuestra ciudad ha crecido y se ha transformado, pero sin perder su esencia. Nos enorgullece lo que somos: una comunidad que cuida sus raíces, respeta su historia y mira hacia adelante con esperanza, dignidad y ener-



gía.

Antes que todo, debemos reconocer a quienes habitaron esta tierra primero: nuestros pueblos originarios. De ellos heredamos el respeto por la naturaleza, el vínculo con el mar, el valor del trabajo comunitario y la manera chilota de entender la vida. Esta herencia sigue presente en cada barrio, en cada isla, en cada familia.

Castro no es solo sus calles, sus igle-

sias o sus palafitos.

Castro es su gente.

Son los pescadores que salen de madrugada, las artesanas y artesanos que crean identidad con sus manos, los profesores, los funcionarios, los emprendedores, las familias que cada día levantan esta ciudad con esfuerzo y amor profundo por su tierra.

A poco más de un año de asumir esta responsabilidad, hemos aprendido que gobernar Castro no es so-

lo administrar, es estar presentes. Es escuchar en los barrios, en las islas, en las juntas de vecinos, y transformar esas conversaciones en decisiones.

Hoy el municipio no mira desde la oficina: camina el territorio. Queremos que el desarrollo se note en lo simple: en servicios que funcionen, en espacios públicos cuidados, en apoyo real a la cultura, al deporte, al emprendimiento y a quienes más lo necesitan. Ese es el Castro que estamos construyendo, paso a paso, con responsabilidad y con sentido comunitario.

Queremos un Castro que crezca sin perder su identidad.

Un Castro que proteja su patrimonio, pero que también abra espacio a la innovación, al empleo, a la cultura y al desarrollo social.

Hoy, cuando celebramos 459 años de historia y 200 años de integración a Chile, también levantamos una voz clara y firme:

Seguiremos aportando a nuestra patria, como siempre lo hemos hecho.

Pero también seguiremos exigiendo las mismas oportunidades que se

viven en el continente.

Porque el amor por Chile no solo se dice:

se demuestra cuando luchamos por una vida más justa para nuestra gente, cuando pedimos conectividad digna, salud oportuna, educación de calidad y desarrollo equilibrado para Chiloé.

Castro no quiere privilegios, quiere equidad.

Quiere ser parte del progreso sin dejar a nadie atrás.

Queridas vecinas y vecinos, hoy renovamos nuestro compromiso con esta tierra. Sigamos construyendo en unidad una ciudad que cuide su historia, pero que también abrace el futuro con decisión y esperanza.

Porque Castro no es solo pasado: es presente vivo y es futuro en construcción.

;Felices 459 años, querida ciudad de Castro!

Alcalde Baltazar Elgueta